

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karunia-Nya yang telah memberikan kesahatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Persepsi dan Hasil Belajar Siswa Terhadap Pembelajaran Daring Pada Materi Sistem Pertahanan Tubuh Kelas XI IPA SMAN 14 Medan T.P 2020/2021” disusun untuk sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat menyampikan rasa terima kasih kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes, Dra. Mariaty Sipayung, M.Si dan Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran motivasi selama saya menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan. Kemudian ucapan terima kasih kepada Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si selaku Sekretaris Jurusan dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi serta kepada Bapak dan Ibu Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Maukar Sinaga dan Ibunda Anny Sipahutar yang telah merawat, membesarkan, mendidik, serta memberikan motivasi dan doa kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Abang saya Haris Wesly Sinaga, S.E., Kakak tercinta Maria

Fransisca Sinaga, S.SiT., Ester Sinaga S.Pd., Debora Agnes Rumata Sinaga S.Pd., dan Kakak ipar saya Desi Natalia Haloho, Amd yang selalu ada memberikan dukungan, motivasi serta perhatian kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah dan Guru Biologi SMA Negeri 14 Medan yang telah memberi izin dan bantuannya kepada penulis untuk mengadakan penelitian disekolah tersebut. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada siswa-siswi kelas XI IPA SMA Negeri 14 Medan yang membantu menyusun penelitian ini.

Akhir kata penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan.

Medan, November 2021
Penulis,

Silvana Vania Mutiara Sinaga
4173341068